

N° 1338 - 25 avril 2023



Hébergement • De l'accompagnement au délogement

Le principe de continuité de l'hébergement est inscrit dans le code de l'action sociale et des familles depuis 2009. Pourtant, de nombreux établissements sociaux n'hésitent pas à expulser sans procédure légale des personnes vulnérables, souvent privées d'une information éclairée de leurs droits. En première ligne, les travailleurs sociaux sont rendus complices de ces pratiques, à leur corps défendant.

[sommaire](#)

- **Social actu**
- **La plume de Léna, assistante sociale de rue**
 - Les JO des « cloches »
- **La Rubrik' Hors Cadre De Vince**
 - À la page
- **Sur le vif d'Étienne Liebig**
 - Sauvez les Bébés
- **Tribune des résistances**
 - [Marchandisation • Un grain de sable dans la mécanique](#)
- **Dans Lien Social il y a 30 ans**
- **Angle Droit**
 - [Accès aux droits • Une équipe mobile en territoire rural](#)
- **Paroles de métiers**
 - [Le vivre-avec est-il toujours d'actualité comme médiation éducative ?](#)
- **Matière à pensées**
 - [Approche générationnelle du rapport au travail des éducateurs spécialisés](#)

- **Dossier** : Hébergement
 - [De l'accompagnement au délogement](#)
 - **Mineurs isolés étrangers**
 - ▶ [Quand l'exclusion devient la norme](#)
 - **Entretien avec Camille François**
 - ▶ [Les bons et les mauvais pauvres](#)
- **Échos du terrain**
 - [Quartiers sensibles : le bilinguisme en co-thérapie](#)
- **Espace du lecteur**
 - [L'éducation positive est-elle nocive ?](#)
- **Offres d'emploi**
- **L'œil et l'oreille**
- **[Livres](#)**
 - À propos de l'ASE
- **Cinéma**
 - [Destin souillé](#)
- **Cinéma**
 - [Bas-fonds et rédemption](#)